

# しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信

No. 10

令和6年 6月25日

## 🌀プールが始まりました🌀

新型コロナウイルス感染症対策に引き続き、ろ過装置の故障等でできなかった自校での水泳授業を始めることができました。

初日の6月17日(月)は、5年生が水泳授業を行いました。準備運動をして、冷たいシャワーを浴びた後、いよいよプールの中へ!! プールに皆の笑顔があふれていました。

水泳授業期間中、児童の安全のため、たくさんの地域の方に見守りボランティアとしてご協力いただいております。ありがとうございます。

### 【児童の日記から】

- ・とっても楽しかったけど、シャワーがとっても冷たくて、凍ってしまいそうだった。けど、最後の自由時間も楽しかったし、泳ぐのも楽しかった。また、早くプールに入りたい。
- ・服の水着を着たせいで、体が重く感じて、全然上手く泳げなかった。
- ・地獄のシャワーは、その名の通り地獄だった。
- ・バタフライを25m泳いだから、すごく疲れた。
- ・初めてプールに入って、楽しかった。
- ・今年初めてプールに入った。学校のプールに入るのは、初めてだったので少し怖かったけど、楽しかった。
- ・地獄のシャワーは、昔だけ冷たいのかなと思っていたけど、めっちゃくちゃ冷たくて寒かった。
- ・プールに入る前のシャワーや、プールがめっちゃ寒かったけど、泳いていると、とっても楽しかった。自由時間も、鬼ごっこや競争をしたりして、とっても楽しかった。



## 🌀わくわく体験ニュースポーツ(希望者)🌀

6月22日(土)、鈴鹿市スポーツ推進委員協議会の主催で、わくわく体験ニュースポーツを実施されました。これは、地域の学校体育施設を拠点として簡単に取り組めるニュースポーツを親子で楽しみ、健康づくり・地域住民の交流・青少年の健全育成を図ることを目的とするものです。

今回は、「ボッチャ」「カローリング」の2種目でした。親しみやすい種目だったので、協力しながら楽しく取り組むことができました。





### ㊦ 「たのしみは・・・」(6年生) ㊦

国語の授業で、「たのしみは・・・」に続く短歌を作っています。一部紹介します。

- ・たのしみは 学校のあと 友達と みんな笑顔で 遊んでる時
- ・たのしみは 仕事帰りのお父さん アイヌ買ったとライン来た時
- ・たのしみは 家かえったときのすずしさと ポテチを食べて ゲームする時
- ・たのしみは あまり会えない祖父母との たっきゅう対決 まんきつの時
- ・たのしみは 家族皆でテーブルかこみ いっぱいしゃべって 楽しくなる時
- ・たのしみは 正月の夜親せきと 夜遅くまで ゲームする時
- ・たのしみは 新幹線のグリーン車 ざせきにすわって 外をみるとき
- ・たのしみは クリスマスの日サンタさん プレゼントまちハッピーな時
- ・たのしみは 雨予報でかさもたず 帰りのころには 晴れている時
- ・たのしみは なにもないひにプロやきゅう あこがれの人 かつやくする時
- ・たのしみは ふかふかベッドでごろごろと 夢を見ながら ねむりつく時
- ・たのしみは テニスのボールをきもちよく 打ってパンと音が出たとき
- ・たのしみは バスケットのしあいみているとき すきなせんしゅ てんきめたとき

たのしみは…

### ㊦ 万一、交通事故にあった場合 ㊦

教育委員会から次のようなお知らせがありました。

児童生徒が交通事故(自転車加害の場合も含む)にあった場合、運転者から「大丈夫？」と聞かれ、とっさに「大丈夫」と答え、そのまま運転者が警察を呼ばずに立ち去ってしまうケースが頻発しているそうです。そのため、以下の4点を行うように、お家でもご指導いただきますようご協力をお願いします。

- その場で保護者を呼んでもらう。または、学校に連絡を入れてもらう。
- 痛いところを運転者に伝える。
- 車の特徴や色、ナンバーを覚える。
- (相手の人に)「連絡先を教えてください(書いてください)。と言う。